

06.02.2023

# Speed-Dating: Die ASEAG sucht Azubis

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Die ASEAG geht neue Wege, um junge Menschen für eine Ausbildung im Unternehmen zu gewinnen.  
(© ASEAG/Sebastian Wussow)

Für das neue Ausbildungsjahr, das am 1. August startet, sucht die ASEAG junge Menschen, die Lust haben auf eine Ausbildung zur Fachkraft im Fahrbetrieb (FiF). Wer Interesse am Zukunftsthema Mobilität hat, kann am digitalen Azubi-Speed-Dating der ASEAG teilnehmen.

Der Termin für das Online-Gespräch kann dabei individuell vereinbart werden. Übrigens: FiF-Azubis erhalten Einblicke in ganz verschiedene Bereiche des Verkehrsunternehmens wie Fahrbetrieb, Werkstatt, Verwaltung und Kunden-Center. Zum Speed-Dating anmelden kann man sich auf [aseag.de/speed-dating](https://aseag.de/speed-dating). Interessierte werden gebeten, beim Online-Vorstellungsgespräch ihre Bewerbungsunterlagen bereitzuhalten.